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Die Mitgliederzahl der Basketballabteilung beträgt zur Zeit insgesamt 30 Personen im 
Alter von 13 - 53 Jahren, die in 2 Gruppen trainieren.  
 

Jugendgruppe  (Tobias Peirick, Hanna Niewind) 
Dienstags:  18.30 - 20.30 Uhr, Kreuzschule 

mittwochs: 18.30 - 20.00 Uhr, Heriburg Gymnasium  
 

Hobbygruppe (Gaby von dem Borne) 
Mittwochs: 20.00 - 22.00 Uhr, Heriburg  Gymnasium  
 

Zur Situation der Abteilung: 
 

Bedauerlicherweise reduzierte sich der Spieleranzahl zu Beginn der Saison 2017, 
insbesondere im Jugendbereich um mehr als 50 %! Eine traurige allerdings nicht 
ganz ungewöhnliche Entwicklung in dieser Trendsportart! 
Bereits seit geraumer Zeit wird diese Problematik auch kreisübergreifend häufig 
diskutiert und nach Lösungen gesucht. Gründe werden in langen Schultagen, 
Ausbildung, Sportartwechsel, Verletzungen gesehen. 
In Coesfeld kommt meines Erachtens das Problem fehlender öffentlicher Plätze 
hinzu. 
 

Schweren Herzens musste ich mein im Basketballkreis Münster gemeldetes  
• U 18 männlich Team, nach zahlreichen, plötzlichen Abmeldungen im 

laufenden Spielbetrieb 2017 zurückziehen. 
Dennoch bleiben wir optimistisch und bieten den verbliebenen Korbjägern 

im Alter von 13 - 20 Jahren vorerst bis zu den Sommerferien die üblichen 
Trainingszeiten an, in der Hoffnung auf motivierten Zuwachs, um möglicherweise in 
der kommenden Saison den Spielbetrieb wieder aufnehmen zu können. 
 

Der “Fels in der Brandung” ist das seit 6 Jahren existierende Hobbyteam (Alter von 
18 - 53 Jahren). Zwar waren zwischenzeitlich heftige, unruhige Zeiten zu überstehen 
(Fluktuation, Beruf, Familie und Verletzungen), aber es wird weiterhin kontinuierlich, 
zuverlässig, motiviert und enthusiastisch der Basketballsport in Coesfeld 
aufrechterhalten.  
Inspiriert durch meine Schiedsrichter - und Spieler Tätigkeit (Benediktushof Maria -
Veen) Rollstuhlbasketball läuft die Organisation, eine Hobby-mixed 
Rollstuhlbasketballgruppe zu eröffnen…..auf Hochtouren! 
Mit dem Engagement von Aktiven, der Unterstützung des Rollstuhlbasketball 
Verbandes, unserem Verein und Interessierten wünsche ich mir in Kürze gemeinsam 
mit Menschen mit Behinderung im Kreis Coesfeld auf Korbjagd zu gehen!! 
 
 
 
 
 


